



Con intervención ciudadana en el viaducto llaman a prevenir suicidios

● En el marco del Día Mundial para la Prevención del Suicidio, vecinos instalaron 39 letreros en el viaducto de Puerto Montt. El objetivo es concientizar a la población sobre la problemática de la salud mental que afecta a muchas personas, a través de frases de apoyo y entregar información como es la línea de prevención que posee el Ministerio de Salud. “Esta intervención consiste en poner carteles de la línea 4141 que es la línea de prevención del suicidio y dejar mensajes más personalizados para la gente que está en situación de crisis o se siente mal sepa que no los hemos olvidado”, explicó el psicólogo Jaime Fontbona. ☞